



MATERIA: BIOÉTICA

TEMA: ENSAYO

PROFESOR/A: MÓNICA ELIZABETH CULEBRO GÓMEZ

GRADO: 2

GRUPO: (A) ESCOLARIZADO

ALUMNA: BETHSAIDA VÁZQUEZ HERNÁNDEZ

FECHA DE ENTREGA: 7/01/2022

INTRODUCCIÓN

Generalidades de la bioética, trata sobre su historia en específico tanto que la bioética ha sido interpretada de diversos modos y se le concreta en la filosofía moral y las experiencias relativas a la dignidad de la persona humana, del respeto a sus derechos a la salud y a la medicina, unidas para la mejor convivencia en las diferentes épocas. Este campo hubo de encontrar implicaciones éticas en la conducta de sus actores y sirvió de antecedentes a la bioética. **La naturaleza de la bioética**, nos trata sobre la Comisión Nacional de Bioética es guardiana del principio de que todos los hombres son iguales, y de que los derechos humanos, deben ser invariablemente reconocidos y protegidos. **Concepto de la bioética**, se inició como un movimiento de ideas que la historia había ido cambiando con el devenir del tiempo y acontecimientos, como una metodología interdisciplinaria entre las ciencias biomédicas y las ciencias humanísticas, sustentada en la reflexión bioética como una articulación de la filosofía moral. **Diversos códigos de la ética**, el presente código de la guía la conducta de la enfermera en sus relaciones con la ciudadanía, instituciones, las personas que demandan sus servicios, las autoridades en ser aplicable en todas sus actividades profesionales. **Razón de ser de la ética** un tipo de frecuente conflicto es aquél en dos o más teóricos ofrecen soluciones diferentes al mismo problema. En los casos más simples, sus soluciones son rivales en el sentido de que una de ellas es verdadera, la otra es falsa. Naturalmente con frecuencia la cuestión resulta confusa hasta cierto punto.

DESARROLLO

HISTORIA DE LA BIOÉTICA, nos ha sido interpretada de diversos modos, de hoy en día se considera una bioética global en los últimos años de vida y se concreta en la filosofía moral y experiencias relativas a la dignidad de la persona humana, del respeto de sus derechos a la salud y a la medicina, con más de treinta siglos de historia, y con valores siempre humanitarios de médicos y enfermeras al principio solo religiosos, y actualmente secularizados efectivamente con el ejercicio de la libertad. Este campo hubo de encontrar implicaciones éticas en la conducta de sus actores y sirvió de antecedentes a la bioética, iniciada en los Estados Unidos, y es aceptada con posterioridad primero en los países de occidente y hoy en día, en casi todos los pueblos civilizados del mundo. Cuando todavía la bioética es un conocimiento en proceso dialéctico, su definición está inscrita en sí misma. La biología, como ciencia que estudia la estructura, funciones y disfunciones de los seres vivos, que obedece leyes físicas, encuentra hoy en la ética que no se supedita a ellas la ponderación de la conducta de quienes están al cuidado de la vida.

Nadie duda de la bioética, en sus diversas vertientes, tenga hoy repercusiones institucionales diversas, culturales y sociológicas y empiece a considerarse como una ciencia de los acontecimientos de la vida, fundamentada en disciplinas filosóficas, antropológicas, médicas de la salud pública. **NATURALEZA DE LA ÉTICA**, la comisión nacional de Bioética es el principio de que todos los hombres son iguales, y que los derechos humanos deben ser invariablemente reconocidos y protegidos; fundamenta su acción en el respeto a los seculares valores filosóficos y religiosos, entre los que destaca el respeto a la dignidad humana, cualidad constitutiva que singulariza a la persona y se concreta en un ser único, surge en el mundo ante la necesidad de la humanidad rescatar sus valores morales y preservar su ambiente para enfrentar la amenaza que se cierne sobre su supervivencia y naturaleza, en un todo dinámico y complejo que comprende aspectos biológicos, psicológicos, sociales y espirituales.

Los cambios políticos, sociales y el conocimiento científico han tenido un avance tal que no son pocos los que piensan que esto ha llevado al hombre a la deshumanización, misma que se proyecta en su vida cotidiana y tanto en la práctica médica como en el ámbito jurídico.

El debate en el ámbito académico y científico, pero que no ha de variar en el marco de respeto a la dignidad humana.

CONCEPTO DE LA ÉTICA, se inició como un movimiento de ideas que la historia había cambiado con el venir del tiempo y los acontecimientos, como una metodología entre las ciencias biomédicas y las ciencias humanísticas, sustentada en la reflexión bioética como una articulación de la filosofía moral, cuya reflexión es autónoma, con una función propia no identificable con la deontología, ni con la ética médica o los derechos humanos, aunque no puede dejar de tener una conexión y ciertos puntos de confrontación, orientadora, con dichas disciplinas. Debe considerarse que bajo la denominación de bioética esta consideradas las bases de la ética médica y que contiene a las intervenciones sobre la vida y la salud. La bioética tiene como una finalidad el análisis racional de los problemas morales ligados a la biomédica y su vinculación.

DIVERSOS CÓDIGOS DE LA ÉTICA, el presente código de guía la conducta de la enfermera en sus relaciones colegas y ciudadanía, las instituciones, las personas que demandan sus servicios, las autoridades y consigo misma y será aplicable en todas sus actividades profesionales.

Capítulo II de los deberes de las enfermeras para con las personas

Artículo segundo-respetar la vida, los derechos humanos y por consiguiente el derecho a decidir el tratamiento y cuidados una vez informado.

A. tercero-mantener una relación estrictamente profesional, en un ambiente de respeto mutuo y de reconocimiento de su dignidad, valores, costumbres y creencias espirituales.

A. cuarto proteger su integridad, ante cualquier afectación ocasionada por mala práctica de cualquier miembro del equipo de salud.

A. quinto mantener una conducta honesta y leal y conducirse con una actitud de veracidad y salvaguardado en todo momento los intereses de la persona.

A. sexto comunicar con los riesgos cuando existan y los límites que tiene el secreto profesional ante circunstancia que impliquen mala intención de la persona de terceros.

RAZÓN DE SER DE LA ÉTICA, hay distintas clases de conflicto entre teorías. Un tipo frecuente de conflicto es aquel que do o más teóricos ofrecen soluciones diferentes al mismo problema. En los casos más simples, sus soluciones son rivales en el sentido de que una de ellas es verdadera y la otra verdaderamente falsa, naturalmente con frecuencia la cuestión resulta confusa hasta cierto punto.

Con frecuencia resulta conflictos generalmente en las líneas de pensamiento, que no son soluciones rivales, salvo una, sufren total destrucción, o intentos de solución que, no obstante referirse a problemas.

En ambos conceptos existe un punto de encuentro, tanto en la filosofía de los derechos humanos como en la bioética, este se denomina dignidad de la persona.

El concepto dignitas, en derecho romano, se refiere a la autoridad, grandeza honorable.

La constitución española, en el artículo 10, párrafo 1, cita a la dignidad como el valor espiritual en la persona que se manifiesta singularmente en la autodeterminación consciente y responsable

Los miembros de ese círculo Mexicano de Bioética incorporaron a espíritus afines, y su influencia ha sido notable.

Su mayor exponente, Martín el mundo de la experiencia vivida a otros círculos de investigación en bioética.

Comprometida a formar una masa crítica de investigadores que permita generar conocimiento.

CONCLUSIÓN

Estos cinco temas, son puntos muy importantes en muchas utilidades de toda profesión y en la vida, es de mucha utilidad, más para las áreas de salud que es de un tema a tratar para conocer muchos problemas que existe dentro de un hospital con los pacientes y debemos de ver las cosas no siempre resuelta o fácil para nosotros, sino que también existe grandes enfrentamientos a diario en la vida de un enfermero o doctor para su área de profesión y el tema de lo que se habló que es de la bioética y sus definiciones y controversias es un tema muy importante para en el área de enfermería y medicina para saber más sobre los conceptos que nos quiere dar a conocer y pueden haber más puntos en los que podemos encontrar sobre este tema.

La bioética es un tema que muchas personas a veces no conocemos y es que nos damos cuenta de que para eso nosotros por esa razón no conocemos mucha información en la que nos puede salvar de ciertos problemas para nuestra vida laboral en la vida del ser humano en la sociedad en la que vivimos a diario.

CONTENIDO

. INTRODUCCIÓN

. DESARROLLO

. CONCLUSIÓN

. CONTENIDO

. FUENTES O REFERENCIA (NORMAS APA).

FUENTES (REFERENCIA) (Víctor Manuel Albores Alcázar, 2005)

Víctor Manuel Albores Alcázar. (2005). *Antología UDS*. Comitán, Chiapas: 18 de Agosto 2004.